

## 北海道大学交流デー（浙江大学）を開催



浙江大学集合写真



農学分野研究交流セミナーの様子

本学では、共同教育・研究及び学生交流を更に促進するため、3月27日（火）・28日（水）に中国杭州市の浙江大学において、北海道大学交流デーを開催しました。

浙江大学と本学は2002年に大学間交流協定を締結したのち交流を重ねてきており、2010年3月にも大学交流デーを開催しています。

本大学交流デーでは、27日の午前中に本学農学研究院と浙江大学農学院、本学法学研究科と浙江大学法学院、本学理学研究院と浙江大学神経科学研究所、本学工学研究院と浙江大学控制科

学与工程学院、本学工学研究院と浙江大学建筑工程学院の5つの分科会に分かれて、研究交流セミナーを実施し、翌28日には、引き続き本学理学研究院と浙江大学神経科学研究所、本学理学研究院と浙江大学数学科学研究院が研究交流セミナーを実施しました。

27日の午後に実施した全体会には、浙江大学から呉朝暉学長をはじめ教職員24人が出席し、本学からは、名和豊春総長をはじめ46人の教職員及び学生が出席しました。

全体会では、呉学長の挨拶からはじまり、続いて、本学の名和総長の挨拶

の後、同日午前中に研究交流セミナーを行った、法学分野、農学分野、数学分野、工学分野、医学及び保健科学分野の本学と浙江大学双方の教員から、研究交流セミナーの内容について報告がありました。

今後も国際連携機構では、中国における教育・研究機関等との連携拡大、教員や学生の相互交流の促進、卒業生ネットワークの構築を行い、幅広い面での交流を強化していきます。

（国際部国際連携課）